

Bordeaux

Sotheby's  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

7 Pièces

390 m<sup>2</sup>

Réf. 06251

1 690 000 €

Bordeaux

Maison à vendre (33000)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

À VENDRE BORDEAUX- PARC FÉAU - MAISON 390 m2 - JARDIN - GARAGE DOUBLE Située dans un quartier résidentiel prisé de Mérignac, cette magnifique maison de plain-pied offre un cadre de vie exceptionnel alliant confort, élégance et praticité. Cette maison de 390 m<sup>2</sup> combine à la fois modernité et convivialité. Dès l'entrée, un vaste hall mène vers une triple réception suivi d'une cuisine d'îlot. Cet enchaînement, doté de grandes portes fenêtrées, s'ouvre sur le jardin et la terrasse, offrant une belle vue sur le parc. Côté nuit, la maison dispose de cinq chambres, avec salle d'eau et rangement. La ...

FOR SALE BORDEAUX - PARC FÉAU - HOUSE 390 m<sup>2</sup> - GARDEN - DOUBLE GARAGE Located in a sought-after residential area of Mérignac, this magnificent single-story house offers an exceptional living environment combining comfort, elegance, and practicality. This 390 m<sup>2</sup> house combines both modernity and conviviality. Upon entering, a vast hall leads to a triple reception area. This sequence, equipped with large bay windows, opens onto the garden and terrace, offering a breathtaking view of the park. The fully equipped kitchen will delight cooking enthusiasts. On the night side, the house features five ...

**BORDEAUX SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

40 Cours de Verdun - 33000 BORDEAUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

